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                                   PROYECTO DE RESOLUCIÓN 

 

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación 

 

Resuelve: 

 

 

 
 
Solicitar al Poder Ejecutivo y especialmente a la ministra de Seguridad de 
la Nación, Sabina Frederic, informe a esta Cámara sobre lo siguiente: 
 
1. Cuál es la situación en relación a la toma de tierras que viene ocurriendo 
desde hace algún tiempo, sobre todo en el sur y en la provincia de Buenos 
Aires. 

2. Qué acciones lleva adelante el Poder Ejecutivo y su Ministerio para dar 
respuesta a esta situación. 

3. Qué plan tiene el Poder Ejecutivo y su Ministerio para prevenir que 
situaciones como ésta sigan ocurriendo.  

 

Álvaro de Lamadrid 

Diputado de la Nación 
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Fundamentos 

 

 

Sr. Presidente:  

 

 

Según los registros del Ministerio de Seguridad bonaerense, en la Provincia 
de Buenos Aires hay cinco intentos de toma de tierras ilegales cada semana.  
 
Hasta el 1° de agosto, se registraron 140 tentativas de usurpaciones a lo largo 
del año. Y la situación se agravó durante los últimos días. 
 
Este es un problema que solo va a agravarse si no se toman las medidas 
necesarias a la mayor brevedad posible.  
 
Los problemas de unos no pueden solucionarse generando problemas a 
otros, y mucho menos arrebatándole lo que por derecho les pertenece.  
 
Además, esta situación genera grandes tensiones y puede también derivar 
en violencia.  
 
Es por eso que es urgente que se tomen medidas para prevenir estos hechos 
y posibles consecuencias mayores que tendremos que lamentar.   
 
La inacción del Poder Ejecutivo y de la Justicia puede tener un impacto muy 
negativo en esto, no solo porque no soluciona el problema, sino también 
porque podría incluso ser interpretado como una “luz verde” a estos actos 
ilegales.  
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Es por que eso que nos permitimos solicitar un informe que detalle cuál es 
el estado de esta situación en la actualidad, qué medidas se han tomado hasta 
ahora y qué pasos se darán para evitar que estos hechos sigan ocurriendo en 
el futuro.  

 

 

Álvaro de Lamadrid 

Diputado de la Nación 


